



L'austérité n'en finit plus de s'aggraver. Salaires, emplois, services publics, protection sociale... Tout y passe. Du pacte de responsabilité à la loi Macron en passant par les coupes budgétaires pour les collectivités locales, le gouvernement Valls mène l'une des politiques les plus réactionnaires de ces dernières décennies.

Les Toulousains subissent une double peine austéritaire

La dotation de l'État à la municipalité a été amputée de 12 millions d'euros. Mais cela n'est pas assez pour Moudenc & Co. Ils vont plus loin avec 30 millions d'euros d'impôts nouveaux, une hausse généralisée des tarifs publics (3 millions d'euros cette année, 20 millions en 2020 !), des baisses sans précédent des subventions pour les associations (12 millions d'euros en 2020), des sacrifices salariaux pour les employés municipaux,... Et comme si ça ne suffisait pas, Moudenc a prévu 15% d'augmentation d'impôts locaux à Toulouse en 2015 et autant pour la partie communauté urbaine sur 2 ans.

Le NPA 31 vous présente dans ce document l'essentiel des mesures d'austérité prévues par la municipalité UMP. Une chose est sûre, les conditions de vie des Toulousains vont s'en trouver fortement dégradées !

Des sacrifices pour quelle politique ?

Nous nous rappelons encore du slogan de campagne de Moudenc : « une troisième ligne de métro sans augmentation d'impôt ». Un an plus tard, les impôts augmentent mais la politique en matière de transports en communs est catastrophique. Abandon des projets de nouveaux tramways, abandon du prolongement de la ligne B, et incertitudes sur la troisième ligne de métro. Les seules « réalisations » de Moudenc perceptibles sont sur les politiques sécuritaires : création de la brigade motorisée, réarmement 24h/24 de la police municipale, doublement de ses effectifs, installation de plus de 70 nouvelles caméras de vidéo-surveillance. Moudenc a au moins

compris une chose, quand on mène des politiques aussi agressives contre les couches populaires, il faut prévoir de faire parler la matraque !

Organisons la riposte

Face à la multiplicité de ces attaques, nous pensons qu'il faut travailler à la construction d'un rapport de force contre la municipalité Moudenc. De ce côté-là, il n'y a rien à attendre du Parti Socialiste, qui, au gouvernement comme dans les villes qu'il dirige, mène sensiblement la même politique. Une politique hostile aux travailleurs, aux jeunes et aux classes populaires.

Il faut faire converger toutes celles et tous ceux qui sont indignés par cette situation et veulent relever la tête. Le NPA 31 œuvrera dans ce sens dans les semaines et les mois à venir !

Attaques contre les associations...

L'austérité façon Moudenc attaque quasiment toutes les associations sportives et culturelles de la ville. La baisse moyenne pour 2015 atteint 10%, pour un objectif de 25% à la fin du mandat. La culture est particulièrement touchée. Ceci met en péril des associations culturelles, y compris des théâtres majeurs de la ville. Concernant les 7 MJC de la ville qui travaillent avec plus de 5000 familles c'est les mêmes coupes!

Le sport populaire prend également cher ! Les riches Stade Toulousain et TFC ne verront leur financement baisser qu'en 2016, mais les autres subissent les coupes dès 2015. On encourage les petits clubs de sport à chercher des financements privés, alors que les dépenses pour l'Euro 2016 sont maintenues.

Le message de Moudenc est clair : la politique culturelle et sportive populaire de la ville doit disparaître ou être livrée aux acteurs privés.

Il n'y a pas que la baisse des subventions aux associations co-financées par la Mairie. Vélorution, association d'entraide entre cyclistes, logée dans un local de la Mairie, se fait expulser. Là aussi le message est clair : **Pas de place à Toulouse pour les associations militantes et autogérées, où on milite pour une manière alternative de vivre la ville.**

UPERCUT À L'AUSTÉRITÉ !



...et contre les syndicats !

Moudenc attaque sur tous les fronts, en n'oubliant personne du côté de ceux qui défendent au quotidien les droits de la population. Ainsi la mairie a décidé de « récupérer » les locaux qu'utilisent les syndicats, parmi lesquels la bourse du travail... utilisée depuis plus d'un siècle ! **Ces locaux sont ceux de tous les travailleurs toulousains, ils servent au quotidien à accueillir celles et ceux qui ont besoin de conseils, d'accompagnement, concernant des difficultés rencontrées dans leur travail. Il s'agit là d'un véritable scandale !**

Moudenc impose les Toulousain-e-s pour imposer son programme

Selon Moudenc, pour la hausse de 15 % des impôts locaux, « quand on explique, les gens comprennent ». « L'augmentation d'impôts, j'aurai préféré m'en passer. J'ai tout fait pour l'éviter. J'ai dû faire le constat que cet engagement pris de façon sincère, je ne pouvais plus le tenir », a juré Jean-Luc Moudenc.

Mais nous ne comprenons pas que pour compenser une baisse de 12 M€ de la dotation de l'Etat il fasse voter une hausse de 30 M€ des impôts.

Certes la baisse des dotations aux collectivités locales est scandaleuse, car c'est une manière sournoise de reporter sur celles-ci les conséquences de la politique pro-patronale du gouvernement. Mais il n'empêche que $30 - 12 = 18$. C'est donc 18 millions de recettes supplémentaires pour la commune de Toulouse, auxquels il faut ajouter 10 M€

liés aux hausses de tarifs décidées. Soit 28 M€ de recettes supplémentaires, sans compter les réductions de subvention, suppressions de primes,...

Ce que nous comprenons c'est que l'UMP toulousaine, contrairement au gouvernement Hollande, n'a pas renoncé à son programme et aux dépenses qui vont avec. D'abord elle mène sa politique sécuritaire : 1,5 millions d'euros en caméras cette année et embauche de nouveaux policiers municipaux.

Ensuite elle maintient ses projets : une nouvelle ligne de métro au trajet très flou, un parc des expositions déplacé, et enfin une gare grande vitesse sans train à grande vitesse ! Ce dernier aménagement surtout lié à la création d'un quartier d'affaire profitera plus aux promoteurs qu'aux habitantEs.

Moins d'emplois...

Le maire de Toulouse a décidé sans concertation avec les salarié-e-s et la population de ne plus remplacer les fonctionnaires qui prennent leur retraite.

La répression plutôt que l'éducation

Tous les services sont touchés, à l'exception de celui de la police municipale de Toulouse qui voit ses effectifs doubler! Dans le même temps les Accompagnant-e-s de Vie Scolaire (AVS), qui aident à scolariser les enfants en situation de handicap ne verront pas leurs contrats renouvelés pour la rentrée 2016.

Les jeunes et les précaires au pain sec

Ces coupes dans les emplois touchent les contrats d'été qui permettaient à de jeunes Toulousain-e-s de gagner quelques euros pendant l'été pour financer leurs études ou payer leurs loyers. On passe de 875 emplois saisonniers à 202. C'est plus de 600 jeunes qui vont se retrouver sans revenu, et des services publics qui ne pourront fonctionner.

Il y a aussi des attaques sur les revenus des salariés comme la suppression des primes versées aux contrats précaires . Dans le même temps une «prime de responsabilités» est attribuée au directeur général des services du Capitole à hauteur de 15% de son traitement mensuel en plus de son appartement de fonction.

MOUDENC - VALLS DOUBLE FACE DE L'AUSTÉRITÉ



Deux toulousains ravis de la politique menée par la mairie UMP

- M. Moudenc maire de Toulouse ne trouve pas son salaire trop élevé. En effet, il n'a pas, en raison des difficultés budgétaires, baissé ses indemnités mensuelles qui s'élèvent à 8268€ brut par mois!
- Mme Moudenc, quant à elle, est embauchée comme chef de cabinet à la communauté urbaine Toulouse-Métropole, dont M. Moudenc est aussi le président.

Au moins deux Toulousains qui ne seront pas touchés par l'austérité municipale...

... moins de services à la population

Les suppressions d'emplois saisonniers ne sont pas sans conséquences : tous les services municipaux sont touchés et voient déjà leurs capacités à répondre aux besoins de la population se dégrader. (nettoyage des rues, tenue de la médiathèque, des piscines, des services de loisir, des mairies annexes...). **Ainsi cet été plusieurs piscines seront fermées et les bibliothèques auront des créneaux d'ouverture très restreints.**

Avec les coupes budgétaires prévues dans les autres services de la municipalité, c'est l'accès de l'ensemble des toulousains et toulousaines aux services les plus élémentaires qui est remis en cause : hausse des tarifs de la plupart des services au public de la ville, cantine, garderie, centres de loisirs associés à l'école (CLAE), piscines...

Et avec la suppression de nombreux contrats d'AVS le maire de Toulouse, après avoir mis fin à la cantine gratuite, s'attaque encore une fois aux plus faibles d'entre nous !

NOS PROPOSITIONS

Face à l'urgence sociale, face à la crise écologique et climatique, ce sont bien d'autres priorités qu'il nous faut défendre. L'agglomération toulousaine est riche, mais c'est une minorité qui accapare ces richesses et profite des cadeaux gouvernementaux.

En matière de transport, loin des projets pharaoniques de nouvelles autoroutes ou de ligne à grande vitesse (LGV), il est urgent de développer des transports en commun de qualité, et gratuits, avec un véritable maillage du territoire, pour sortir du tout-voiture coûteux et polluant.

En matière d'emploi et de services publics, plutôt que les réduire à peau de chagrin, il faut développer les services publics et les emplois municipaux, imposer le retour de l'eau et de l'assainissement en régie municipales, mais aussi de rééquilibrer ces services de manière équitable sur tous les territoires, notamment dans les quartiers populaires. Il est urgent de construire écoles et crèches municipales pour répondre aux besoins existants.

En matière de logement et de lutte contre la précarité, la réquisition des logements vides est urgente et légitime. Comme l'est le rétablissement de la gratuité des cantines scolaires pour les plus démunis, mais aussi l'extension de la gratuité aux théâtres, activités sportives...

En matière de vie culturelle et associative, le rétablissement de subventions vitales aux associations est une urgence essentielle. Mais les déséquilibres sont déjà énormes et un rééquilibrage vers les activités profitant aux classes populaires est indispensable.

En matière d'emploi, de droits des salariés et de lutte contre les licenciements, le maintien de l'hébergement des locaux syndicaux est évidemment une nécessité vitale. Mais il faut également développer les moyens syndicaux et les moyens de pour les salariés de défendre leurs droits et leurs emplois, avec l'instauration d'un fonds municipal pour le soutien aux luttes contre les licenciements.

En matière de libertés démocratiques, il est urgent de reconquérir le droit de manifester librement sans subir les interdictions, les provocations et répressions policières. Mais aussi la liberté d'organiser des réunions et meetings, ainsi que l'accès aux salles et lieux publics, et de militer sans avoir à subir la répression.

Toutes ces batailles ne pourront être gagnées en restant isolés, en luttant séparément. C'est pourquoi le NPA milite pour rassembler toutes les organisations politiques, syndicales, associatives, et tou-te-s les individu-e-s qui veulent se battre contre les politiques d'austérité, qu'elles soient de droite version Moudenc ou "de gauche" version Valls-Hollande. Ce n'est que par la convergence des luttes et par le "Tous ensemble" que nous pourrons changer le rapport de forces et gagner sur nos revendications !

MOUDENC À LA MAIRIE C'EST : npa31.org

- La fin de la gratuité de la cantine
- La fermeture des locaux syndicaux et associatifs
- Moins de bibliothèques et de piscines municipales
- La diminution des subventions pour la culture et le sport
- L'augmentation de 15% des impôts locaux

Qu'elle vienne de la mairie UMP ou du gouvernement PS
STOPPONS L'AUSTÉRITÉ !

NPA NOUVEAU PARTI ANTICAPITALISTE

POUR PRENDRE CONTACT

Envoyez vos coordonnées par courrier à :

NPA, 9, rue Corneille 31100 Toulouse ou : contact@npa31.org

Nom / Prénom :

Ville :

Tél. :

Mail :

**RESTEZ CONNECTÉ
AVEC LE NPA 31**

Site internet : npa31.org

**Pages Facebook :
NPA-infos Haute Garonne**

